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新人大会の結果を報告します 

【地区大会】９月２５日（土）～２６日（日） 

《柔道部》男子団体 ３位  女子団体 ３位 

男子個人 ７３ｋｇ級 １位 工藤煌太 県南ブロック大会出場 

     ５５ｋｇ級 ２位 髙橋拳 県南ブロック大会出場 

３位 島貫凱士 

女子個人 ４０ｋｇ級 1位 髙梨はな 県南ブロック大会出場 

４４ｋｇ級 １位 安部文乃 ２位 須藤凜 県南ブロック大会出場 

          ６３ｋｇ級 ２位 小形結蘭 県南ブロック大会出場 

５２ｋｇ級 ３位 猪股栞奈 

《ホッケー部》   女子 1位 

《サッカー部》   ４位 

《ソフトボール部》   1位 県南ブロック大会出場 

《バスケットボール部》 男子２位 県南ブロック大会出場  女子３位 

《卓球部》 男子４位  男子個人戦ベスト６ 島貫諒平 県南ブロック大会出場 

《野球部》       １回戦惜敗 

《バレーボール部》   ２位 県南ブロック大会出場 

《ソフトテニス部》   団体戦 ２位 県南ブロック大会出場 

            個人戦 ３位 髙橋都・島貫美咲 

《剣道部》男子団体 ２位  女子団体 ２位 男女共に県南ブロック大会出場 

     男子個人 金子貴美 渡部十雅 鈴木暉士 村田壱斗 

     女子個人 鈴木玲佳 今野陽菜 以上６名が県南ブロック大会出場 

《陸上部》置賜地区大会 

１位 男子走高跳・走幅跳 神尾快星  女子１年１００ｍ 加藤美鈴 

        女子４×１００ｍリレー 加藤杏・横田理世・加藤美鈴・情野有香 

     ２位 男子走幅跳 齋藤志龍  男子砲丸投 渡部心真 

女子２００ｍ 横田理世 女子８００ｍ・１５００ｍ 荒木結心 

女子砲丸投 情野有香 

     ３位 男子１１０ｍハードル 丹野悠  男子走高跳 渡部裕稀 

        女子２年１００ｍ 横田理世  女子８００ｍ 竹田栞 

【県南ブロック大会】１０月１６日（土）～１７日（日） 

《柔道部》女子４４ｋｇ級 ３位 安部文乃 

男子５５ｋｇ級 ベスト４ 髙橋拳 以上２名が決勝大会に出場 

    １回戦惜敗 男子７３ｋｇ級 工藤煌太  女子４０ｋｇ級 髙梨はな 

女子４４ｋｇ級 須藤凜  女子６３ｋｇ級 小形結蘭 

《ソフトテニス部》  １回戦惜敗 

《バスケットボール部》男子１回戦惜敗 
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《バレーボール部》  １回戦惜敗 

《ソフトボール部》  １位 決勝大会へ出場 

《卓球部》 男子個人戦 島貫諒平 １回戦勝利 ２回戦惜敗 

《剣道部》 男子団体 予選リーグ惜敗  女子団体 予選リーグ惜敗 

男子個人戦 渡部十雅 １回戦勝利 ２回戦惜敗 

鈴木暉士 金子貴美 村田壱斗 １回戦惜敗 

女子個人戦 鈴木玲佳 今野陽菜 １回戦惜敗 

【決勝大会】 

《ソフトボール部》 1位 

《柔道部》 男子５５ｋｇ級 髙橋拳 ３位  女子４４ｋｇ級 安部文乃 ３位 

《陸上部》 県中学校選手権大会 

１位 男子走高跳 神尾快星 

      ２位 女子８００ｍ・１５００ｍ 荒木結心 

      ３位 女子４×１００ｍリレー 加藤杏・横田理世・加藤美鈴・情野有香 

      ４位 男子走高跳 横田絢音  女子走高跳 寒河江希実 

      ５位 女子１年１００ｍ 加藤美鈴  女子砲丸投 情野有香 

      ６位 男子走高跳 渡部裕稀  女子２００ｍ 横田理世 

      ７位 女子２年１００ｍ 情野有香 

川中生の活躍を報告します 

１１月２１日（日）にヤマザワカップ第３７回山形県女子駅伝競走大会が上山市から山形

市の区間で行われました。南陽・東置賜代表として４区を走った２年の荒木結心さんが区間

２位のすばらしい走りで順位を上げました。山形新聞でも「快走」と報じられました。 

１２月１８日（土）に高畠町文化ホールまほらで全日本アンサンブルコンテスト置賜地区

大会が行われました。本校から出場した金管六重奏とサクソフォン五重奏、打楽器四重奏の

３つのグループは共に銀賞を受賞しました。 

１１月３日（水）に川西町フレンドリープラザで黒澤梧郎賞の表彰式が行われました。本

校１年の金子実優さんと２年の保科瑞希さん、３年の佐原遙さんが受賞しました。 

置賜地区廃棄物適正処理・３R推進ポスターコンクールで２年沖野和葉さんが優秀賞を

受賞しました。また、東置賜地区読書感想文コンクールで３年の大橋みそらさんと大木明香

里さんが優良賞を受賞しました。 

体育祭が行われました 

 １０月２２日（金）に２年ぶりとなる体育祭を行いまし

た。白、青、緑、赤の各軍の熱戦が繰り広げられました。 

池田篤彦先生が赴任されました 

 ８月１９日（木）の始業式に先だって池田篤彦先生の新任式を行いました。池田先生は本

校の第３代校長として平成２７年度から２９年

度までの３年間勤務されました。この度、「川

西中のためならば」と１年２組と３組、３年３

組と４組の数学の授業を担当していただくこと

になりました。また、川西町学力向上アドバイ

ザーの渋谷洋司先生にも引き続き数学のご指導をいただいています。 
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様々な講座を開催しました 

９月７日（火）に１年生を対象に情報モラル講演会を行い

ました。講師に米沢警察署生活安全課の渡部敬子少年補導専

門官をお招きし、インターネットと SNSの便利さと危険性

についてお話しいただきました。 

９月７日（火）に２年生を対象に福祉・介護の出前授業を

行いました。講師に東北文教大学短期大学部現代福祉学科教授の横尾成美先生と准教授の菊

地一穂先生をお招きして、福祉の仕事や介護の仕方について学びました。 

９月９日（木）に２年生を対象に、農業を営んでいる米

沢市の千葉陽平先生と南陽市の星智也先生、地元川西町の

齋藤聖人先生を講師にお招きし、農業と農業を通した生き

方についてお話しいただきました。（齋藤聖人先生は本校の

卒業生です） 

６月に続いて、上越

教育大学准教授の藤谷

元子先生のご指導を受

けている中国からの留学生Gさんとの交流授業を１０月

１４日（木）に１年２組と４組で行いました。タブレッ

トを使って感想や質問を伝えました。本校の ICT活用推

進部主任で社会科担当の鈴木教浩先生が中心となって、

同じく社会科担当の安部慎也先生と神尾光先生との共同

で実施しました。 

１１月２６日（金）

に食育講話を行いまし

た。１１月３０日から 

１２月 6日までの『心

を育む学校給食週間』

にまつわる話と、最終

日に実施する『自分で

作る弁当の日』につい

て説明しました。 

１２月２日（木）に、ごっと助産院院長の後藤敬子先生を

講師にお招きし「いのちの講話」を行いました。２時間目に

は１年生を、４時間目には２年生を、５時間目には３年生を

それぞれ対象にしてお話しいただきました。 

１０月２８日（木）の１時間目に１、２学年が一斉に読書

をしました。 

創立記念式を行いました 
 １１月１日（月）に創立記念式を行いました。校長が式辞

で、今年行われた東京パラリンピックの競泳女子５０ｍ背泳

ぎと１００ｍ背泳ぎで銀メダルを獲得した中学３年生の山田

美幸選手について述べました。 
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修学旅行を実施しました 

１０月２７日（水）と２８日（木）の２日間、３年生の修学旅行を実施しました。１日目

は湯殿山神社を参拝しました。次に出羽庄内国際村でヤマガタデザイン株式会社代表取締役

の山中大介様の講演をお聞き

しました。グランドエル・サ

ンでの昼食後、加茂水族館を

見学しました。２日目は将棋

村天童タワーで将棋の駒への

書き駒体験をしました。メト

ロポリタン山形でのテーブル

マナー講座を受けながら昼食をとり、最後にリナワールドで楽しい時間を過ごしました。 

披露しました 

 １１月４日（木）に本校体

育館で郷土芸能クラブの生徒

による小松豊年獅子踊りの披

露が行われました。躍動感あ

ふれる踊りを見ることができ

ました。小松豊年獅子踊り会の原田会長様はじめ皆様のご指導に感謝申し上げます。 

１０月１７日（日）に川西町フレンドリープラザを会場に、本校吹奏楽部の第１１回定期

演奏会が行われました。 

より良い授業づくりのために 

１１月１２日（金）に校内授業研究会を行いました。１年

３組で筒井綾香先生が道徳の授業を、１年４組で鈴木教浩先

生が社会科の授業を、３年３組で布川涼子先生が英語の授業

をそれぞれ行いました。道徳は川西町教育委員会の後藤聡指

導主事に、社会は川西町教育委員会の島貫裕一指導主事に、

英語は高畠町立二井宿小学校の半田俊一校長先生にご指導いただきました。 

１２月６日（月）から１０日（金）までの５日間を小中連携授業公開週間として、町内の

小学校の先生方が中学校の授業を見に来てくださいました。 

つないでいく生徒会活動 

１１月１９日（金）に放送を使って後期生徒会総会が行わ

れ、今年の生徒会活動のまとめを行いました。１２月９日

（木）に生徒会役員選挙が行われ、来年の役員が選出されまし

た。１年間、晴れの日も曇りの日も、雨の日も雪の日も、朝の

挨拶運動を続けた生徒会長の中野凌悟くんと執行部のみなさんを讃えます。 

学校運営協議会を開きました 

１２月１７日（金）に今年度２回目の学校運営協議会を開きました。今年度の活動を映像

で紹介し、学校評価アンケートの結果を報告しました。委員の方々から様々なご意見とご助

言をいただきました。 
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